

Herbstwanderung Sekundarschule / 29. September 2023

Die diesjährige Herbstwanderung fand bei bestem Herbstwetter statt und führte uns in den für viele noch unbekanntem Kantonsteil Entlebuch. Die Jugendlichen durften zwischen einer Gold-, einer Silber- und einer Bronzevariante entscheiden, wobei erstere mit 55% deutlich am beliebtesten war.

Die 125 Goldabsolvent:innen starteten früh am Morgen um 06:30 Uhr in Eschenbach, von wo aus sie in die Gfellen gebracht wurden. Nach einem ersten flachen Kilometer standen 400 Höhenmeter bis zum ehemaligen Kurhotel «Schimbrig Bad» mit seiner Schwefelquelle an. Hier war es leider etwas windig und daher recht kalt. Die nächsten vier Kilometer führten mehrheitlich flach über die Toregg ins Wasserfallental, wo die Jugendlichen von den Panzerfaustanlagen der Schweizer Armee vor ein Rätsel gestellt wurden. Der Schluslaufstieg bis zur Mittagspause führte durch das Moorgebiet bis auf die Wasserfallenegg. Nach der verdienten Stärkung begann bereits der Abstieg zur Alp Grön, wo die Toilette sehr begehrt war. Weiter ging's zum geschlossenen Restaurant Stäfeli, wohin Irene Wiederkehr die Glace brachte, die sie organisiert hatte. Nachmals etwas Konzentration benötigte im Anschluss der steile Abstieg ins Chessiloch, wo die Hängebrücke einfach nicht ruhig bleiben wollte.

Die Silbervariante startete rund zwei Stunden später auf dem Glaubenbergpass und führte die Gruppe nach 300m Aufstieg auf die Trogenegg, wo man einen tollen Weitblick über die Alpen hatte. Auf dem Sattelpass wurde die Mittagspause gemacht, bevor die Gruppe auf direktem Weg ins Chessiloch steuerte. Hier besuchten die Jugendlichen den Wasserfall in der engen Schlucht bei angenehmen Temperaturen. Nach dem langgezogenen Abstieg bis Flühli gab es schliesslich auch für die Silberleute die wohlverdiente Glace und nach etwas Wartezeit ging's mit dem Car retour nach Eschenbach.

Die Bronzevariante wählte als Ziel den Felsenweg auf dem Bürgenstock, nachdem dieses Unterfangen 2022 aufgrund eines logistischen Problems nicht geklappt hatte. Die kleine aber feine Gruppe hatte einen tollen Tag und wanderte vom Hotel Honegg via Bürgenstockhotels bis hinunter nach Obbürgen, wo Sie von ihrem Privatchauffeur wieder abgeholt wurden.

*für das OK SEK-Herbstwanderung 2023
Daniel Blätter*